

Liestal, 20.8.2007

Postulat

Kostentransparenz für Sport-, Kultur und Jugendförderung

Ein attraktives, modernes Angebot an kulturellen und sportlichen Einrichtungen sowie Veranstaltungen verschiedenster Bereiche sind ein fester Bestandteil der Lebensqualität und wichtig für das soziale Leben in unserer Gemeinschaft. Eine komfortable Infrastruktur in diesen Bereichen ist ein wichtiger Faktor angesichts der wachsenden Wohnbevölkerung und trägt wesentlich dazu bei, den Wirtschaftsstandort Liestal zu erhalten bzw. auszubauen.

Viele Vereine, Institutionen und andere Gruppen werden von der Stadt unter anderem auch mit Beiträgen unterstützt.

Nachdem aber die Zahl solcher Organisationen stetig zunimmt und auch immer mehr Forderungen bezüglich Infrastruktur, Defizitgarantien und dergleichen gestellt werden, wird eine gerechte Verteilung der Unterstützung durch die Stadt (finanzielle und andere) immer schwieriger.

Einige Vereine und Organisationen sind der Meinung, immer zu kurz zu kommen. Diese Haltung kommt auch in Liestal immer wieder zum Ausdruck. Damit der Einwohnerrat Handlungsbedarf für eine gerechtere Verteilung erkennen kann, braucht es klare Kostentransparenz in den Bereichen Sport-, Kultur- und Jugendförderung.

Deshalb bitten wir den Stadtrat eine Übersicht der Kosten für Sport-, Kultur und Jugendförderung zu erstellen und dem Einwohnerrat darüber zu berichten.

Bemerkung:

Die Beantwortung dieser Fragen könnte im Rahmen einer Diplomarbeit der Fachhochschule Nordwestschweiz vorgenommen werden. Entsprechende Vorabklärungen haben stattgefunden.

SVP/CVP/EVP Fraktion

Der Verfasser:

Stefan Saladin

